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日頃よりＰＴＡ活動に御理解と御協力をいただきまして、ありがとうございます。

役員会・全体会、前期総会を行いましたので御報告いたします。

裏面に

つづく

星谷会長より御挨拶

先日は、前期紙面総会の議決権行使に御協力
いただき、誠にありがとうございました。いた
だいた御意見や感想に関しましては、今後の活
動の中で活かしていけたらと思います。

PTA活動としては、本日までに様々な行事や
委員会活動がありました。各委員会の皆さんの
日々の活動の中にある『子供たちにとって…。
子供たちが…。』これらの想いが学校や子供た
ちにとって大きな支えになっております。受付
や委員会のお手伝いなどで御活躍いただいたお
手伝い係の皆さん、イベント時の見守りにご協
力いただいている全ての保護者の皆さんにも、
この場を借りて、感謝申しあげます。皆さんの
御協力で、行事やイベントを円滑に進めること
ができております。引き続き、よろしくお願い
いたします。

また、安全マップや古紙回収マップ・SETA
PLANETなどは今回もPTA会費を使用し印刷
させていただきました。現在、PTA会費の御
納入をお願いしておりますが、その他でも必要
な活動費となりますので、御協力いただけたら
幸いです。

あと、、、Instagram、始めました。瀬田小学校PTA LINE公式アカウント
PTAからの情報が届きます。LINEアプリの【友
だち追加】から右のQRコードで追加できます。

もうすぐ夏休み 日高校長先生より

▶ ▶ ▶第１回・第２回運営委員会５/１３(土)・７/８(土)、前期総会５/３１(水)、第2回役員会６/１０(土)

【令和６年度教育条件整備に関する要望書を提出します】

『教育条件整備要望書』とは 教育関係の課題について次年度の教育予算

に反映してもらえるよう区内６１小学校の要望を、世小P※が取りまとめ、

世田谷区教育委員会へ毎年提出しているものです。

瀬田小学校PTAでも、まずは世小Pに対し、要望(６年度予算に対し２つ

まで、将来的な要望を１つまで）を提出します。現在、新校舎建築中のた

め学校施設整備については今年度は要望せず、 ソフト面（ICT・感染症対

策・警備体制・学校教育の指導体制 ・英語教育強化・スクールカウンセ

ラー・特別支援教育・新BOP/学童について・その他）での要望を提出し

ていきたいと考えております。そこで、上記について御要望・御意見ござ

いましたら、７月１７日までに、pta.seta.pta@gmail.comまで要望内容

を御連絡下さい。 御意見を参考に要望書を提出していきたいと考えており

ます。よろしくお願いいたします。

※世小P（世田谷区立小学校PTA連合協議会）区内公立小学校から組織され、保護

者や子供たちの教育の発展、各学校PTAの活動支援、学校間の交流を図る機関

前期紙面総会で頂いたご意見につきまして

前期紙面総会にて、予算が細かすぎて内容がよく理解で

きないとの御意見を賜りました。 来年度予算策定に活か

していくとともに、今年度予算の使い道については、運営

だよりなどで随時御報告してまいります。

（議決案可決の御報告は、運営だより保護者会臨時号に

掲載いたしましたのて割愛させていただきます。）

予算が適切に使われているか？のチェック機能はどう
なっているのかと御質問がありました。

瀬田小PTAでは、会計監査役として、
保護者から２名、教員から１名の３名が、
仮決算時（７・１月）と３月の
本決算時の年３回、監査をして
います。監査の方法としては、

①領収書と銀行口座の出金の合致
②口座残高と決算書の残高の合致
③決算書の記載内容について

疑問点がないか
を確認いただいております。

監査役は、運営委員会には属さず、
また、IT化の一環として、来校せずに
監査も可能となっております。

今年6月よりLINEの
契約内容が変わり

月間配信数が７通までと
以前より減ることと

なりました。
皆様から頂いた

会費を使用しての
運用ですので、

最大限の活用を考慮し
情報をお伝えして

いきます。

PTA会費のご協力をお願いします
令和５年度PTA会費納入がまだの方は、左のＱＲコードか

らパスマーケットでのお手続き、または配布済みのお手紙に
記載の口座振り込みにて入金をお願いいたします。

会費は１家庭につき１０００円です。ごきょうだいで在籍の場
合は一番下の学年のお子様の氏名でお願いします。

すでに納入いただきました皆様ありがとうございます。

（📱保護者会臨時号に記載のQRコードからアクセス！）

「問題。間もなく楽しい夏休み。そこに必ずついてくるものは何でしょう？」全校
朝会で、子供たちに尋ねると「宿題！」と大きな声が返ってきました。夏休みの宿題
で圧倒的に苦手な人が多く、後回しにする傾向があるのが読書感想文で、ある調査に
よると苦手な宿題第１位（３６．５％）という不名誉な結果に。

そんな人たちにとって近年話題のチャットＧＰＴは、救世主（？）かもしれません。
ユーザーが入力した質問に対し、短時間で正確にＡＩが答えてくれる夢のようなシス
テムなら、読書感想文もほんの数分で完成です。

さて、ある大学教授が学生の提出したレポートをＡＩに入力し、「これは、あなた
が書いたものですか？」と質問したところ「はい。１００％私が書きました。」と答
えたとか。やはり宿題は、計画的に自分の力でやり切ってほしいと願います。

よい夏休みを！！



６/１４（水）に安全マップ上の危険箇所の再点検および更に危
険箇所が増えてないか等の確認のためにパトロールを行いました。

瀬田小学校では毎年児童数の増加もあり、通学路の安全の確保を一
層重要な課題としております。今回のパトロールでも、危険箇所は
各コースそれぞれに１０か所以上！！もあります！！夏休みを控え、
小学校４年生以上は子供たちだけでの行動（自転車を含め）も増え
る時期です。ぜひこの機会に安全マップをお子様と確認し、痛まし
い事故を防ぐためにも注意喚起をして欲しいと思います。 また、保

護者の方におかれましては、近所を通る警察官や、犬の散歩をして
いる御近所の方にも子供の安全を見守るお手伝いをしていただける
ようお声がけしてもらえたらと思います。

【動物病院前の道路】
対面通行の狭い道路なので車に注意
しましょう。

【瀬田中交差点・歩道橋下】
車が停まっていると見通しが
悪いので、環八へ抜ける直進
車などに注意しましょう。

【インターナショナルスクールからの
急な下り坂と駒沢通りの交差点】
右折する車からは、横断歩道前にいる
子供たちが見えづらいです。
よく見て注意しましょう。

校外安全委員会の通学路パトロール

【環八から
砧公園方面へ抜
ける一方通行】
狭い道なのに
児童がいてもス
ピードを落とさ
ず通り過ぎる車
が多いので、
注意しながら
歩行しましょう。

【瀬田交差点セブン
イレブンから自転車
ショップ付近】
接触事故多発箇所
自動車・自転車・歩
行者の往来が多いで
す。スピードを落と
さない自転車が多い
ので注意しましょう。

【調布橋】
信号がわかり
にくく、車も
多いので注意
しましょう。

【玉川台2丁目
2.3.4.10番地交差点】
昨年夕方、自動車とバ
イクの衝突死亡事故発
生の危険箇所。
スピードを出し一時停
止しない車や逆走車が
多く、歩行者は飛び出
しや白線の内側からは
み出すと危険なので、
注意して歩きましょう。

令和３年度より校外班がなく

なり、全保護者が登下校の子

供たちを見守ることになりま

した。校外安全委員は、保護

者からの危険箇所情報を元に

年１回のパトロールとその取

りまとめを「危険箇所要望

書」として玉川警察など関係

機関へ提出するなど、校外の

子供たちの安全に関する取り

組みを行っています。

校外安全委員の
皆様、参加くだ
さった保護者の
皆様、

同行いただいた
江舟副校長先生、
ありがとう
ございました。

赤コース

赤コース 赤コース

青コース 青コース 緑コース黄コース

《校外安全委員会とは》

ここに挙げたの

は沢山ある危険

箇所の一部です。

通学路安全マッ

プも合わせてご

確認ください👀

＜5月回収分＞
新聞 1,460kg
雑誌 800kg
合計 2,260kg
換算額¥13,560-
（@¥6/kg）

＜4月回収分＞
新聞 1,750kg
雑誌 1,440kg
合計 3,190 kg

換算額¥19,140-
（@¥6/kg）

今後の古紙回収日
７/２１・８/１８
※毎月第３金曜日

広報委員会
SETA PLANET（教職員紹介号）発行
今年度は両面版です📰
先生方の挑戦したいこと、子どもたちにも
励みになりそうですね！

委員会活動報告

おとな環境委員会
ベルマーク仕分け（お手伝いくださった
皆様ありがとうございます！）

💡ご家庭より持ち寄られたベルマークは、児
童環境委員会の子どもたちが当番制で休み時間
に仕分けをしています。 みんなで楽しく一生
懸命に取り組んでくれるおかげで、あっという
間に仕分けが終わるそうです。
集めた点数により瀬田小のみんなが遊べる遊具
などを購入します。また購入金額の10%は寄
付として、特別支援学校、災害被災校、海外の
恵まれない環境の子ども達への援助等に使われ
ます。

ウェブベルマークはご存じでしょうか？
ネットでのお買い物を、ウェブベルマー
クのサイト経由ですると点数になります。
【💻ウェブベルマークで検索】

ベルマーク・ウェブベルマーク・テトラ
パック・インクカートリッジ・古紙回収
いつも御協力ありがとうございます。

児童環境委員会ではみんなで
遊べるターゲットゲームを購
入しようと目標を立てたそう
です！

6/24（土）学校で実施された漢字検定受験者は80名強でした✐お手伝い頂いた皆様ありがとうございました！

※昨年度校外安全委員
の通学路合同点検の実
施結果と、その対応が
世田谷区ホームページ
【💻通学路点検結果で
検索】に載っています。

令和４年度点検No.56
に関しては、瀬田町会

様も解決に向け御尽力

下さっています。
学年委員会
読み聞かせボランティア募集中
(7/17締切 １～3年生保護者対象)

選考委員会
「瀬田小カフェ」開催予定（９月平日）
詳細は９月にお知らせします。ちょっとし
た疑問、悩み、要望など学校に問い合わせ
るほどではないけれど…をフレンドリーな
会長も同席してお話お聞きします。


